

LES EXPÉRIENCES IMMERSIVES POUR PENSER LE FUTUR



Publié le 26/04/2022

Lorsque nous pensons au futur, nous affichons rarement un sourire radieux. Les optimistes à propos du monde qui sera le nôtre dans les cinquante prochaines années sont de plus en plus rares. (...)

Lorsque nous pensons au futur, nous affichons rarement un sourire radieux. Les optimistes à propos du monde qui sera le nôtre dans les cinquante prochaines années sont de plus en plus rares. Nous avons pourtant le pouvoir de changer les choses pour penser notre futur et créer les conditions d'un avenir meilleur. Et des expériences immersives s'y attèlent déjà !

Retrouvez l'article «[Les expériences immersives pour penser le futur](#)» de Charlotte-Amélie Veaux et Yann Garreau (Fondateurs de Onyo, le monde inouï), dans la catégorie [L'événement, catalyseur de communautés](#) sur

L'Innovatoire, le laboratoire prospectif créé par UNIMEV.

S'inscrire à la newsletter de L'Innovatoire : <http://bit.ly/2n9nCHJ>

L'Innovatoire sur les réseaux : [Linkedin](#) – [Twitter](#) – [Scoop it](#)